



Communiqué – 24 mai 2023

Contact Presse :

Juliette Rimetz-Planchon, Technopôle Brest-Iroise/Campus mondial de la mer, 06 30 06 30 22,
juliette.rimetz@tech-brest-iroise.fr

A L' OCCASION DES JOURNÉES EUROPÉENNES DE LA MER, LE CAMPUS MONDIAL DE LA MER LANCE SON APPEL À CONTRIBUER AU CONTENU DE LA CONFÉRENCE SEA TECH WEEK® 2024

Plus de 1500 participants aux journées Européennes de la Mer (24-25 mai 2023, Brest), l'occasion d'y lancer l'appel à ateliers de la conférence Sea Tech Week© (15-17 octobre 2024). Cet événement organisé par le Technopôle Brest-Iroise dans le cadre du Campus mondial de la mer sera le prochain grand rendez-vous international des acteurs des sciences et technologies marines, à Brest. Le centre de congrès Le Quartz, nouvellement rénové, affichera les couleurs du drapeau irlandais, pays à l'honneur. La thématique centrale : la sécurité et sûreté maritimes.

Appel à ateliers, sécurité et sûreté maritimes

Etablissements d'enseignement supérieur, centres de recherche, entreprises, organismes publics, cluster ou association, etc., sont invités à proposer des sujets d'atelier. Ces ateliers composeront, avec les plénières de haut-niveau, le programme de la 14^{ème} édition de la Sea Tech Week®.

Les sujets ? cybersécurité, environnement, navigation marine et sous-marine, enjeux de la donnée, observation spatiale, réglementation, etc.

Les membres de la communauté Campus mondial de la mer mais aussi des structures nationales, européennes et internationales peuvent déposer une idée d'atelier, et ainsi faire de la Sea Tech Week®, un événement toujours plus international à Brest.

Date limite : 20 octobre 2023.

L'Irlande, pays à l'honneur

Une trentaine de représentants irlandais sont venus à Brest pour les Journées Européennes de la Mer. Pour eux, c'est un avant-goût de la Sea Tech Week® 2024. L'Irlande, un pays reconnu pour sa culture de l'innovation et son dynamisme à accueillir des entreprises technologiques et startups. Ce pays abrite également de nombreux centres de recherche et de développement dans des domaines tels que les énergies marines, les technologies digitales, les biotechnologies marines, l'ingénierie marine, les sciences de la mer, etc.

La Sea Tech Week®, une opportunité de conforter les collaborations existantes avec les acteurs brestois et bretons, et d'en développer de nouvelles. Ce sera la première fois qu'un pays de l'Union européenne deviendra pays à l'honneur de l'événement.

La Sea Tech Week®

3 plénières de haut-niveaux, 30 ateliers, 50 exposants, des rendez-vous BtoB et un programme réceptif.

La Sea Tech Week® réunit à Brest tous les deux ans plus de 1 200 experts locaux et internationaux. Cette semaine internationale des sciences et technologies de la mer est devenue le rendez-vous incontournable de la communauté scientifique et des entreprises qui imaginent les innovations maritimes de demain, contribuant ainsi à la connaissance et la préservation de notre océan.

La Sea Tech Week® est l'événement phare de la communauté du Campus mondial de la mer, première communauté française d'expert.e.s dans l'étude et la valorisation de l'océan, située à la pointe de la Bretagne.



Le Campus mondial de la mer est la première communauté française en sciences et technologies marines.

Il couvre l'ensemble du Finistère, premier département côtier de France qui regroupe plus de 42 600 emplois dans le maritime (hors tourisme), et concentre la majeure partie de la recherche publique française (plus de 1 850 chercheurs ou enseignants/chercheurs). Les membres du Campus mondial de la mer se retrouvent dans une ambition : faire de Brest et de la Bretagne l'une des places mondiales de l'étude et de la valorisation des océans et des mers, et la plateforme d'une économie maritime forte.



La dynamique de l'innovation au service du territoire.

Le Technopôle Brest-Iroise est une association d'accompagnement des entreprises innovantes regroupant l'ensemble des acteurs économiques du territoire. Avec aujourd'hui près de 250 adhérents, elle est présidée par Michel Gourtay, Vice-président de Brest métropole en charge de l'économie. Le Technopôle Brest-Iroise porte la French Tech Brest Bretagne Ouest et le Campus mondial de la mer.